

11.14

**Bundesrat Otto Auer** (ÖVP, Niederösterreich): Herr Präsident! Lieber Kollege Appé, das mit dem Saatgut muss ich leider berichtigen. Es ist Saatgut vorhanden, nur kann man ein Winterweizensaatgut im Frühjahr nicht anbauen, das ist nicht möglich.

Und die Biodiversitätsflächen sind im Ökumweltprogramm enthalten, auch da kann man aufgrund der Verpflichtungszeiträume und der diversen Einschränkungen, die man hat, nicht so leicht umschwenken, das muss alles genehmigt werden.

*(Zwischenruf der Bundesrätin **Schumann**.)* Wir sind in einem siebenjährigen Verpflichtungszeitraum, und daher müssen wir diese Maßnahmen, für die wir leistungsmäßige Abgeltung erhalten, auch während des gesamten Zeitraumes einhalten. *(Beifall bei der ÖVP. – Bundesrätin **Schumann**: Na ja!)*

11.15